

Der Ursprung des Denkens bei Heraclit. (El origen del pensamiento en Heráclito)

THURNER, Martin: **Der Ursprung des Denkens bei Heraclit. (El origen del pensamiento en Heráclito)**. Kohlhammer, Stuttgart - Berlín - Colonia, 2001. 330 pp.

¿Dónde radica el fundamento histórico de nuestras posibilidades actuales en el orden del pensamiento? Según Martin Thurner, la primera figura reflexiva de la filosofía apareció en Heráclito. Su libro se divide en dos partes. La primera parte expone sistemática e históricamente el tema del origen del pensamiento como cuestión filosófica (pp. 13- 184). La segunda parte analiza detalladamente el origen del pensamiento en Heráclito (185-322). Thurner se pregunta por qué Heráclito comenzó a pensar y a ver si fue consciente de los presupuestos de su pensamiento. En una interpretación de los fragmentos de Heráclito orientada primariamente en la figura del lenguaje muestra que lo que impulsó a Heráclito a pensar fue la confusión de la propia vida a causa de la muerte. Reconoció la estructura dinámica vida - muerte como el fundamento de la regularidad y, por esto, como el presupuesto del conocimiento de la realidad del mundo. Desde su logos descubrió el Logos. Punto de partida de esta interpretación de Heráclito ha sido Heidegger.

[Ciudad Redonda](#), [Ciudad Redonda](#)

Publicado en Ciudad Redonda

www.ciudadredonda.org/articulo/der-ursprung-des-denkens-bei-heraclit-el-origen-del-pensamiento-en-heraclito